

Par Caroline Bruens | le 2008-09-05 @ 15:03:31

Une réussite pour la 18^è exposition GUINDON

La 18 ième édition [Guindon](#) a connu un véritable et enviable succès malgré la température maussade et le changement d'horaire de quatre fins de semaine d'exposition.

Plus de 80% des œuvres originales de la cuvée 2008 se sont envolées en un temps record.

Les jardins parsemés de fleurs et de fruits ont encore une fois charmés les quelques 1500 amateurs d'art venant de partout au Québec et en Ontario pour rencontrer l'artiste.

L'artiste a eu le privilège de recevoir à son exposition monsieur le député fédéral Mario Laframboise sur la photo de gauche;

le député provincial monsieur Norman Mac Millan, sur la photo de droite et madame Thérèse Whissell, maire de St-André-Avellin, sur la photo plus bas.

Rappelons que Jean-Yves Guindon s'est mérité le «Prix Ambassadeur régional» de l'AIBAQ en 2007, [lors du Gala Academia XXI](#).

L'aquarelliste a d'ailleurs été aussi sélectionné au Sommet ALENA 2007, s'est mérité le titre d'Ambassadeur de l'Outaouais SNQO 2007 Il s'est de plus distingué comme Lauréat Entreprise Culturelle CCVPN 06-07 .

Guindon retourne avec enthousiasme dans son studio à compter du 15 septembre afin de débiter sa production

2009, il continue de prendre son rôle d'ambassadeur de l'Académie très au sérieux.